



Rüsselsheim, den 25.09.2019

NIEDERSCHRIFT

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Bauschheim

vom Donnerstag, den 19.09.2019 um 19:00 Uhr

„A“

TOP 1 Genehmigung der letzten Niederschrift

Die Niederschrift über die 26. Sitzung des Ortsbeirates Bauschheim vom 12.06.2018 wird einstimmig genehmigt.

TOP 2 Antrag - Kein Einsatz von Glyphosat auf Flächen der Stadt Rüsselsheim hier: Bericht Bezug: Antrag Nr. 38 der WsR-Fraktion vom 29.01.2019 und Haushaltsbegleit Antrag Nr. 23-5 der Fraktionen SPD, Bündnis 90/Die Grünen, Die Linke/Liste Solidarität und FWR/FNR vom 04.02.2019 DS-Nr. 589/16-21

Die Vorlage wird diskutiert. Herr Stahl gibt zur Thematik aus Sicht des Ortslandwirts eine Stellungnahme ab.

Der Stadtverordnetenversammlung wird einstimmig empfohlen, die Vorlage wie folgt zur Kenntnis zunehmen und dem Beschlussvorschlag zuzustimmen:

A. Kenntnisnahme

1. Die Stadtverordnetenversammlung nimmt zur Kenntnis, dass bereits im Jahr 2015 das Bundesland Hessen die Verwendung von Glyphosat auf kommunalen Flächen verboten hat bzw. den Einsatz nur mit Ausnahmegenehmigung für max. 3 Jahre erteilt. Nach dem Auslaufen der Ausnahmegenehmigungen im Sommer 2018, werden keine Genehmigungen mehr erteilt. Insofern wird auf öffentlichen Flächen bereits heute kein Glyphosat eingesetzt.
2. Die Stadtverordnetenversammlung nimmt zur Kenntnis, dass die mit der Stadt verbundenen Gesellschaften ebenso auf den Einsatz von Glyphosat verzichten.

B. Beschluss

1. Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, beim Abschluss bzw. bei der Verlängerung von Pachtverträgen für städtische landwirtschaftliche Flächen, den Verzicht auf den Einsatz von Glyphosat bzw. glyphosathaltigen Mitteln festzuschreiben.
2. Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat, umfassende Informationen für private Verbraucherinnen und Verbraucher zum Verzicht auf Glyphosat z.B. auf der Homepage der Stadt zur Verfügung zu stellen.
3. Der Antrag gilt als erledigt.

TOP 3 Anfragen und Mitteilungen

Frau Kolb moniert den nicht barrierefreien Zugang zur Bushaltestelle gegenüber der Steinmarktklause. Es wird angeregt, dass die Stadtverwaltung diesbezüglich mit der Globus Holding GmbH & Co. KG Kontakt aufnehmen soll.

Der Ortsvorsteher gibt kurze Sachstandsberichte zu folgenden Themen:

- Aktuelle Situation der Gemeinschaftspraxis in Bauschheim, die als Teil der GPR Medizinisches Versorgungszentrum Rüsselsheim GmbH betrieben wird.
- Wasserqualität am Börnchen-See, die durch Maßnahmen der Feuerwehr wieder verbessert werden konnte.
- Positive Resonanz auf die Bürgerversammlung zur Gebietsentwicklung Eselswiese.
- Baumfällungen am Anglersee.

Herr Stahl verweist des Weiteren auf den anstehenden Ortstermin zur Parksituation in Bauschheim (Donnerstag, 10.10.2019, 15.00 Uhr Lengfeldstraße / Im Dorfband).

In Vorbereitung des Jubiläumsjahres 2020 regt der Ortsvorsteher an, dass bis zur nächsten Sitzung Vorstellungen entwickelt werden sollten, in welcher Form der Ortsbeirat die Feierlichkeiten begleiten möchte.

Abschließend erinnert der Ortsvorsteher an die Bauschheimer Kerb (21.09. – 29.09.2019).